## Hilfe für die Helfer

## Firma Nordson unterstützt Stövchen mit 2000 Euro

Lüneburg. Über eine Spende in Höhe von 2000 Euro von der Firma Nordson freut sich die Psychosoziale Kontaktstelle "Stövchen". Die Einrichtung an der Heiligengeiststraße kümmert sich um Menschen in Lebenskrisen und bietet entsprechende Beratung und Unterstützung an. "Im Rahmen unseres Programms 'Giving Back' unterstützen wir jedes Jahr Projekte und Einrichtungen in unserer Region, die sich für Bildung und soziale Fürsorge einbringen. Wir möchten diese Einrichtungen an unserem Erfolg teilhaben lassen", sagte Jens Fahrenholz, Nordson-Geschäftsführer am Standort Lüneburg, anlässlich der Spenden-

übergabe. Ziel der Nordson Stiftung sei es, die "Lebensqualität in den Gemeinden unserer Standorte zu verbessern". Das Geld stamme aus einem Fonds, der aus Gewinnen des international agierenden Unternehmens mit weltweit rund 6000 Mitarbeitern gespeist werde.

Das Team des "Stövchens".

eine Einrichtung des Diakonieverbandes Nordostniedersachsen, hatte die Firma direkt angeschrieben und von der geplanten Neugründung einer Yoga-Gruppe berichtet. "Von dieser Idee waren wir sofort überzeugt, und unser Sozialausschuss hat das Projekt befürwortet", sagte Fahrenholz. Iz



Den symbolischen Scheck überreichen Jens Fahrenholz und Ingrid Bödeker (r.) von Nordson an (v.l.) Marlene Stierl und Kerstin Möller. Foto: be